

New! 東大野球部 メールマガジン Vol.21

ごあいさつ

この度の東日本大震災で被災された方々に心より
お見舞い申し上げます。東大野球部一同被災地の復
興を心よりお祈り申し上げます。

春季リーグ戦が先週9日より開幕いたしました。
このような中で野球をさせていただく幸せを感じな
がら、良いプレーをし、皆様を元氣付けていきたい
と思います。今後ともご声援のほどよろしくお願い
致します。

東大野球部今後の予定

〈春季リーグ戦〉

4月16日	法大 10:00	東大	
17日	明大 10:00	立大	
18日	立大 10:00	明大	東大 13:00
23日	早大 10:00	明大	慶大 13:00
24日	法大 10:00	慶大	明大 13:00

春季リーグ戦への意気込み

岩崎脩平 (主将・内野手・海城)

こんにちは。主将の岩崎脩平です。
新体制が始まってから5ヶ月経ちますが、いよいよ
リーグ戦を迎えます。

私達は今回、最下位脱出という目標を立てましたが、
それはゴールではありません。

あくまで5年後、10年後に東大野球部が優勝する
ということへの第一歩であり、道のりは始まったば
かりということなのです。

この冬、私達が取り組んできたことを神宮という舞
台で表現すること。

それだけに集中して出た結果を素直に受け止めたい
と思います。

今シーズンもご声援の程よろしくお願い致します。



永井兼 (外野手・東海)

冬場からチーム全体でかなりの練習をしてきたこと
もあり、かなりのいいチームだと思います。

自分が出場1シーズン目ということでフレッシュに
がんばりたいです。

チームでは最下位脱出、個人としては3割を目標に
しています。

練習の成果を出し、精一杯プレーしたいと思います
ので暖かい声援をよろしくお願い致します。





鈴木翔太（投手・時習館）

早稲田戦ではご声援ありがとうございました。
新チームになってから最下位脱出を春の目標に掲げて練習してきました。その中であいさつをはじめとする礼儀や球場をきれいに保つことなど野球の技術以前の部分も見直しました。
神宮球場でも、すばらしい環境で野球ができることに感謝し、常に全力プレーを心がけます。
個人的には、チームの最下位脱出は自分の頑張り次第だという自覚を持って1球1球気持ちこめて投げたいと思います。
これからも応援よろしくお願いします。

編集後記

春季リーグ戦の初戦である早稲田戦が終わりました。2回戦では9回裏で追いつかれ、延長引き分けに終わるなど、接戦を繰り広げました。選手達も今までとは違う良い内容の試合が出来ていると感じております。しかしその中で勝利を手にする難しさも実感いたしました。勝ちを手にするためにもっと成長していかなくてはならないと思います。
今週末の法政戦でも皆様に楽しんでいただけるよう、励んでまいりますので応援のほどよろしくお願い致します。

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5800

メールアドレス office@tokyo-hbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等がございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

